

Kabid Humas Polda Metro Jaya Berikan Pengarahan dan Penghargaan untuk Anggota Berprestasi

Sopiyan Hadi - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Jan 16, 2025 - 15:25



JAKARTA - Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Ary memberikan pengarahan kepada para Kasi Humas jajaran Polda Metro Jaya dan menyerahkan penghargaan kepada anggota yang berprestasi dalam acara yang digelar pada Kamis (16/1/2025) pagi.

Kegiatan tersebut berlangsung di Aula M2C Bid Humas Polda Metro Jaya, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Pengarahan ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Bidhumas Polda Metro Jaya dan para Kasi Humas dari seluruh jajaran Polda Metro Jaya.

Kombes Pol Ade Ary menyampaikan beberapa poin penting terkait strategi komunikasi publik yang efektif dan profesional. Ia menekankan pentingnya peran Kasi Humas dalam menjaga citra positif Polri di masyarakat.

"Sebagai Kasi Humas, kalian adalah wajah pertama yang berhadapan langsung dengan masyarakat. Komunikasi yang transparan, cepat, dan akurat menjadi kunci keberhasilan kita dalam membangun kepercayaan publik," ujar Kombes Pol Ade Ary dalam arahannya.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Kabid Humas juga memberikan penghargaan kepada sejumlah anggota yang telah menunjukkan dedikasi tinggi dan prestasi dalam menjalankan tugas. Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas kerja keras mereka dalam mendukung tugas-tugas kepolisian, khususnya di bidang kehumasan.

"Penghargaan ini adalah bukti bahwa setiap upaya yang dilakukan dengan sepenuh hati tidak akan sia-sia. Teruslah berinovasi dan berkarya demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tambahnya.

Acara ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya jawab, di mana para Kasi Humas berkesempatan menyampaikan masukan serta tantangan yang dihadapi di lapangan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh jajaran kehumasan Polda Metro Jaya semakin solid dan mampu menghadirkan informasi yang transparan, akurat, dan terpercaya kepada masyarakat.

Berikut 5 anggota kepolisian yang mendapatkan penghargaan :

1. Acp Nurma Dewi, S.H. Kasihumas Polres Jakarta Selatan Terbaik Viralisasi Kegiatan Polisi
2. Acp M. Agil Sahril, S.H. Ps. Kasihumas Polres Tangsel Terbaik Amplifikasi Kegiatan Kepolisian
3. Ipda Dian Arifin, S.H. Ps. Kasihumas Polres Kep Seribu Terbaik Fotografi Kegiatan Kepolisian
4. Ipda Septian Wahyudi Ps. Kasihumas Polresta Bandara Soekarno Hatta Terbaik Videografi Kegiatan Kepolisian
5. Briptu Raamadhan anggota Bidhumas Polda Metro Jaya. (Humas/Spyn).